

岳連 ニュース

宝 永

URL: <http://www.shizuokam.com>

(一社)静岡県山岳・ス
ポーツクライミング連盟

〒420-8076
静岡市駿河区八幡3-1-17
TEL(FAX) 054-288-7512
編集発行/総務委員会
令和3年3月15日発行
第34号



八木原会長から、緊急事態宣言の発令中でWE B会議となつた。1月の新春祝賀会で予定していた創立60周年記念式典がコロナ禍で延期せざるを得なくなつたと説明。次年度は役員の改選があり、意欲のある方は、理事に就任してほしいと要請。登山の世界が目まぐるしく変わる中、時代にあつた。

上期財政状況
2年度上半期の経常増減額は74百万円の黒字となつた。コロナウイルス感染防止のため、事業が延期または中止となり、特にSC部門の競技、強化関係費用が減少したことが要因である。

創立60周年事業
令和2年は創立60周年に当たり、記念事業などを予定していたが、ほと

上期事業報告では、新型コロナの影響で多くの事業（競技会、研修会、講習会）が中止や延期となつた。第33回リードジャパンが無観客で開催、安全登山講習会が定員を絞つて開催された程度である。

理事会、総会及び各委員会の会議はZOOMを利用したオンライン会議で行われている。

令和2年度の全国理事長会議が、2月14日オンライン会議により開催された。参加者は全国の理事長、JMSCAの理事、委員長、監事の82名が参加した。

た対応、施策を進めていくことが必要。登山界の再編、JMSCAと労山が一つになる決断がなければ道は大きくは開かれないと強調した。

事業経過報告

東京五輪代表選手
スポーツ仲裁裁判所(CAS)に提訴中であつた五輪代表の国内選考基準請求の件で、CASの判断は「請求を棄却する。仲裁費用は双方の負担とする」であり、JMSCAは、

などが実施できない状況となつた。その中で記念出版の「UIAA 夏季アルパインハンドブック」の翻訳版を6月に刊行した。また記念誌はそもそも発行の予定である。加盟団体に依頼した特別功労表彰は99名の推薦があり、賞状は3月中に団体に送る予定である。

ガバナンスコード
JF(中央競技団体) 向けガバナンスコードの遵守状況を公表した。岳連も一般スポーツ団体向けガバナンスコードを遵守する必要があるので内容を確認するよう要請があつた。(木ノ内高嘉)

本登山大会では、主管団体として、会場地の選定からコースの設定、行動計画の立案など主体的に取り組み、静岡国体に統一全国大会を成功に導いた功績は大である。

この他、県立富士高校山岳部女子が第63回全国高校総体登山大会、女子団体優勝により、今後の活躍を期待し奨励賞を受章した。



前川副会長功劳章受式 県スポーツ協会体育章贈与式

令和2年11月27日、県

から静岡県山岳連盟の常

任理事、国対委員長、副

理事長、副会長として連盟の要職を担い運営と発展に努めた。

今年は協会が創立90周年となり、創立記念表彰に、斎藤斗志一前会長(衆議院議員、防衛庁長官歴任)が、特別功労賞を受賞した。

スポーツ協会の第61回体育章贈与式が静岡市民文化会館で開催された。今年はコロナウイルス感染拡大のため、例年より相当遅れての開催で、祝賀会なしの式典のみ開催となつた。

当連盟からは前川副会長が栄えある功労賞を受章した。

前川副会長は昭和45年に当り、記念事業などを予定していたが、ほと

とを予定していたが、ほと

どを予定していたが、ほと

富士高男女優勝

第21回竜爪山岳競技会

が令和2年12月13日(日)に静岡市の竜爪山を会場に実施された。

昨年度は大会コースが台風による被害により通行できる状態ではなかったためやむを得ず大会を中止とした。本年度はコースも整備され好天にも恵まれて実施することがで

少年男子スタート



(kg、女子17kg)に合わせて県内の高校登山部員の体力を競う大会として継続されている。

新型コロナウイルス感染症対策として、受付では出場選手、引率顧問の健康調査票の提出や役員の検温を行うなど、感染防止策を徹底し実施した。また、出場選手数の縮小を図るため、高校の部は1校の参加人数の上限を

男子7名、女子7名とした。当日は高校男子の部44名(7校)、高校女子の部26名(7校)、一般男子の部2名が平山公園に集合した。平山公園で開会式を行い、選手はスタート地点の三本桜まで徒歩で移動した。スタート地点は日差しがあり風もなく、12月とは思えぬほど暖かい小春日和であった。女子及び一般男子の部は10時30分、高校男子の部は10時40分に号砲とともに一斉にスタートした。気温は更に上昇し選手達を苦しめた。トレー

ニングの成果が実り薬師岳山頂に次々とゴールした。上位の結果は以下の通りである。

高校男子の部

1位 加藤泰平(富士)

2位 匂坂太紀(浜松日体)

3位 高橋慶人(浜松日体)

男子

1位 浜松日体

2位 富士

3位 沼津東

女子

1位 富士宮西

2位 浜松日体

3位 沼津東

(鈴木重幸)

東海ブロック正副会長理事長会議 初めてWEB会議で実施



穂積神社下

	秒	秒	秒	秒	秒	秒
1位	82	78	78	1位	1位	1位
2位	分46秒	分07秒	分36秒	2位	2位	2位
	80	82	67	前田理名(浜松日体)	鈴木実祐(富士)	石川慶人(浜松日体)
	分47	分21秒	分36秒			
	107	82	82			
	分45	分21秒	分21秒			

一般男子の部
1位 中上岳人
2位 鈴木和也
男子7名、女子7名とした。

20年の大分国体より山岳競技から縦走が廃止となつた。その後は高校総体県、予選の規定重量(男子21として始められた。平成

新型コロナの影響で延び延びになつていて今年の会議は、突然WEB会議で行いますと連絡が入つた。

会議はwebexというアプリを使って実施だが、参加者は必ずしもアプリ導入の必要はないが、今後のことがあるのでアプリを入れて会議の準備をした。

当日の参加者は静岡1名、愛知4名、岐阜3名、三重3名の11名であった。

愛知の北村理事長が会議の主催者となり進行役となつた。

主管岳連の安藤会長からコロナ禍で遠くからの往来と会合しにくい状況であるが、何とか各岳連の様子を知りたいという

思いが強く、オンラインで情報交換できたらと考え実施することにした。と挨拶があつた。

会議は参加者の自己紹介と近況報告の後、各岳連の今年度の活動と次年度の活動計画の説明を行つた。

静岡からは法人化と名称変更について、4月の文書提案総会で賛成を得て一般社団法人の登記を行つた。

岐阜県はほとんど中止となつた。11月遭難を考える会はweb会議で実施し11月御在所で安全登山啓発チラシ配りを行う。年度後半の理事会はweb会議システムを使用する。

来年度は静岡がこの会議の担当県となる。

(木ノ内高嘉)

日本一の東京スカイツリーと富士山が共演。ダイヤモンド富士も重なつた! 2月4日、千葉県市川市 @S静岡 2月22日より

三重県はベーシック登山塾、少年少女は中止・無観客で感染予防対策を立てて実施していると報告した。

講演会は延期、理事会など会議については広い部屋を借りて実施している。



21年は三重国体が予定されている。コロナ禍だが国体を開催できるつもりで急ピッチで準備している。

鈴木選手9月大会に続き連続優勝 クライミングコンテスト11月大会

トの11月大会は、ボルダリングユース日本選手権の影響で予定より5日遅れの、11月28日に富士市のブルーキャニオンで実施されました。男子24、女子18名の参加があり、予選、準決勝、決勝の3

ラウンド制で行われました。現在改裝中の強傾斜の壁面はこけら落としの大会となり、手つかずの真っ白な壁面にホールドがちりばめられたルートを登る選手の姿は映えました。予選は男女とも10名の完登者がそのまま準決勝へ、準決勝男子は、張りぼてを多用したルートでテクニカルな下部から上部のダイナミックムーブへつなげるルートで4名が完登し5名までが決勝へ進んだ。女子は、新しい壁面につくられた強傾斜のルートで、次第に力が吸い取



男子鈴木選手

られていくルートで、こちらも4名が完登。5名は、スロー・パー系主体のルートで、上部にダイナ

ミックなムーブが入る。この地点を越えたのが永嶋さんと堀内さんで、タ

イムで永嶋さんが優勝しました。また男子の決勝は、ランジを交えたルートであつたが4名が完登し、上位3名はタイムで決着し、9月の大会に続いて

アツミ音生君が優勝した。

今回は日程変更もあり、

男子1位	鈴木音生	(静岡翔洋高)
2位	堀岡隼人	(静岡東中)
3位	鈴木大翔	(焼津東益津中)
4位	永嶋美智華	(藤枝大洲小)
5位	鈴木結菜	(清水第四中)

(諸戸 明)



女子堀内選手

てお礼申し上げます。

だきました。この場をもつ

て運営に関わっていた

談所も中止。今年はどうなるのか?

当会の会員は、消防団、神社、お寺など

井川町内の役職等を全員が2つも3つも掛

持ちでやっているので、自分のことや山岳

会の事業も、なかなかおもうようにはいき

ません。それでも今年も夏山に向けて、

私たちでやっています。

私たち、井川山岳会は、井川地域の行事

活動を優先し地域とともに頑張っています。

(文一事務局一森竹)

山岳会紹介

（仁田小屋、茶臼小屋）、昭和40年に聖平小屋が増え昭和41年に横窪沢小屋も、昭和47年には、ウソッコ沢小屋が加わり4箇所の小屋を管理することになる。（仁田小屋は昭和41年使用不能となり廃止する）

井川山岳会 会長 長島 吉治

昭和38年8月
から山小屋管理
を受託（8/1～8/31）
31日間素泊まり
30代後半～80代
までと高齢化で
す。

う。

そして平成10年度から食事付きの山小屋となり、井川観光協会に依頼して現在にいたっている。

しかし今、昨年からのコロナウィルス感染拡大により、山小屋も営業停止、夏山相

測し、その
記録を無線
で送信する
ことを平成
10年まで行

- ・8月～10月～山小屋、登山道のパトロール
- ・6月～山小屋、登山道のパトロール
- ・7月～8月～南アルプス山開き、夏山相談所開設

ル

そのほかに、緑の道パトロール（井川峠～山伏・大日古道）もやっています。

私たち、井川山岳会は、井川地域の行事活動を優先し地域とともに頑張っています。

(文一事務局一森竹)

少年男子		少年女子	
1位	鈴木音生	静岡翔洋高	永嶋美智華
2位	堀岡隼人	静岡東中	堀内優里
3位	鈴木大翔	焼津豊田中	鈴木結菜
4位	外岡啓太郎	知徳高	井川栄
5位	池田鋼史	静岡翔洋高	中里渉夏
6位	川口太造	静岡川原小	水口希彩
6位	—	—	河島彩葉
			浜松日体高



女子堀内選手

